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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Hauptausschuss 04.09.2024 öffentlich 
   

 

 

Mündliche Informationen 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Sitzung des Ortsteilrates Töttelstädt am 29. Juli 2024 wurde mit dem ESB, vertreten durch 

den Werkleiter, über die aktuelle Situation der maroden Sporthalle diskutiert. Besonders die 

Elektroanlage ist sanierungsbedürftig. Im Rahmen der Debatte hat Herr Batschkus den Vertretern 

des Ortsteilrates zugesagt, sich rechtzeitig vor der nächsten Kirmes zu melden, um eine Notiz über 

die Leistungsgrenze der Elektroanlage zukommen zu lassen. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Frage: 

 

1. Konnte der ESB diesen Wert ermitteln und welche Auswirkungen hat das Ergebnis auf 

geplante Veranstaltungen in der Sporthalle Töttelstädt? 

 

2. Wann und wie wurden die Vertreter aus dem Ortsteilrat in Töttelstädt informiert? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

28.08.2024, gez. i. A. xxxxxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD, Herr Grenzdörffer 
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